



テーブルに名物ダルマがディスプレイされています。



店内遠景写真



外観写真

設計: AIM CREATE  
 施工: 高崎弁当株式会社  
 施工: 佐田建設株式会社  
 様 様 様



売店エリア内レジコーナー・売店陳列コーナーは和を基調としてモダンにまとめられています



フードコートエリア内、明るい色調の木目柄を中心にまとめられています。



## 横川SA(下り線)様がグランドオープンしました

今、サービスエリアが各地で特色のある建物に生まれ変わっています。その中で、「ドラマチックエリア横川」として信越道横川SAが新しくリニューアルされ、上下線共に特色のあるSAとなりました。今回、フジコーでは、先月号の下り線SAのサイン工事と共に造作家具と既製品家具も施工・納入いたしましたのでご紹介いたします。「軽井沢リゾート」をコンセプトとしてリゾート感あふれるSAとなりました。

## 県立高崎高等養護学校様に家具を納入いたしました

今回、施設大規模増改築工事が完了し、実習棟が増築されました。フジコーでは、前号サイン工事と共に造作家具を納入いたしましたのでご紹介いたします。県産材のスギ材が腰壁に使われており、家具にも木目を使用し、温かみのある室内になっています。



作業台・空調機収納庫設置完了



ステンレス流し台



掃除具入



設計: 群馬県設計センター 様  
 施工: 昭和工業株式会社 様



作業台・空調機収納庫設置完了



空調機収納庫

5月になっても肌寒く強い日が続いて、実に変な天気です。しかし、タイムズをぞくぞくと発行することが出来て、皆様に一覽頂ける事が、うれしく思います。次号も頑張りますので宜しくお願いいたします。

### 編集後記



本日にドラマから教えられる事が多いです。そして、「仁」は中国儒教の中では他人に対する親愛の情、優しさを意味する言葉とされているようですから、まさに主人公の名前は「この言葉ありきですね。また、ドラマで「神は超えられない試練は与えない」というセリフがありますが、これは私にとって大好きな言葉となりました。困難な事が起きた時には、心の中でつぶやいています。それと同時に、今の日本が直面している現実に向かう勇氣と力を結集するため必要な言葉ではないかと考えています。

四月からのドラマが出揃う中、評判の高い「JIN-仁」が始まりました。現代の脳外科医が、江戸時代にタイムスリップするというSF要素の強い医療漫画を原作とした面白いドラマです。魅力的な俳優陣の熱演もあり、また、江戸の市井の人達との交流が細かく描かれていて、大好きなドラマです。今回のシリーズでは、私たちの知っている有名な人達もさらに沢山出てくるので、楽しみではあります。沢山のエピソードを盛り込みすぎてどうか散漫にならない様にと個人的には折っています。

ちょっと一息...

